

## Bhabinkamtibmas Polsek Cikembar Bantu Warganya Keruk Saluran Irigasi Yang Tertutup Tanah Longsor

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM](http://SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM)

Jul 10, 2023 - 18:34



*Bhabinkamtibmas Polsek Cikembar Bantu Warganya Keruk Saluran Irigasi Yang Tertutup Tanah Longsor*

Sukabumi - Kapolsek Cikembar AKP R.Panji Setiaji S.H.,M.H., melalui Bhabinkamtibmas Desa Cimanggu Aipda Aditya Dipraja merespon laporan dan keluhan warga tentang adanya kejadian tanah longsor akibat hujan beberapa

waktu lalu di wilayah desa binaannya di Kampung Leuweung Gede, Cimanggu, Kecamatan Cikembar, Kabupaten Sukabumi. Tanah longsor tersebut menutupi saluran irigasi yang mengalir sawah milik warga di dua Desa yakni Cimanggu dan Desa Sukamaju. Dinding tanah yang longsor setinggi 15 Meter ini menutupi kurang lebih 30 Meter saluran irigasi yang berfungsi mengairi sawah warga.

Selanjutnya Bhabinkamtibmas melakukan koordinasi dengan warga, perangkat desa, tokoh warga setempat dan terakhir meminta bantuan dari perusahaan PLTM (Pembangkit Listrik Tenaga Microhydro) PT. BIAS Cimanggu yang kebetulan memiliki alat berat untuk memulai pengerjaan pengerukan tanah longsor ini.

Tepat pada hari ini Sabtu ini (08/07/2023) bersama dengan warga sekitar Kampung Leuweung Gede, pengerukan tanah yang menimbun saluran irigasi ini di mulai. Bhabinkamtibmas Desa Cimanggu juga turut serta membantu dalam proses pengerukan tanah longsor ini. Pengerjaan pengerukan tanah akibat longsor ini memerlukan beberapa hari kerja.

Di tempat terpisah di sampaikan oleh Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H melalui Kapolsek Cikembar bahwa kita selaku anggota Polri khususnya Bhabinkamtibmas harus merespon laporan atau keluhan warga mengenai kesulitan-kesulitan yang di hadapi warganya sekaligus dapat memberikan solusi terbaik dalam penyelesaian permasalahan warganya khususnya menyangkut kepentingan orang banyak di antaranya saluran irigasi ini, demikian pungkasnya.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.